



**Balteschwiler**  
Besser leben mit Holz.

## Balteschwiler AG investiert CHF 8.5 Mio. in den Standort Laufenburg

**Der Holzbau mit Massivholzplatten boomt und die Balteschwiler AG, bereits heute eines der führenden Unternehmen für Grossformatplatten-Abbund und -Logistik, investiert am Standort Laufenburg (AG) 8.5 Mio. in zwei neue CNC-Bearbeitungsanlagen.**

Die Balteschwiler AG ist spezialisiert auf Dienstleistungen rund um den Holzbau, insbesondere auf die Bearbeitung und die Logistik von Massivholzplatten. In diesem Jahr wird das Unternehmen nun Investitionen in der Höhe von CHF 8.5 Mio. tätigen: Zwei zusätzliche 5-Achs CNC-Industrieanlagen zur Grossformatplattenbearbeitung werden die Produktionsanlagen am Standort in Laufenburg ergänzen. In bestehenden Hallen wird zum einen ein CNC-Bearbeitungszentrum von MAKa errichtet, welches Massivholzplatten in der Grösse bis zu 14 m auf 2.5 m bearbeiten kann. Zum anderen wird in eine 72 m mal 4 m grosse CNC-Fertigungsstrasse von Technowood mit gleich zwei Portal-Robotern und zwei Wendeeinrichtungen investiert. Die Inbetriebnahme ist im Sommer 2023 vorgesehen. Anschliessend wird die Balteschwiler AG in der Lage sein, circa 500'000 m<sup>2</sup> Massivholzplatten pro Jahr abzubinden.

Jörg Langheim, CEO der Balteschwiler AG, ist überzeugt: „mit diesen massgeschneiderten CNC-Anlagen werden wir zum führenden Anbieter für Dienstleistungen im Bereich der Grossformatplatten-Bearbeitung und können den Holzbau-Unternehmen in der Schweiz, Deutschland und Österreich ein wohl einzigartiges Portfolio anbieten“. Weitere Investitionen am Standort in Laufenburg sind gemäss Jörg Langheim im Rahmen der Mittelfriststrategie des Unternehmens bereits geplant.

Die massive Holzbauweise, die auf Grossformatplatten wie Furnierschichtholz (LVL) und Brettspertholzplatten (CLT) basiert, boomt seit mehreren Jahren sowohl in der Schweiz als auch in vielen europäischen Ländern. Mit den momentan in der DACH-Region in Planung befindlichen neuen Produktionskapazitäten für diese Materialien wird in den Jahren 2022/2023 die zwei Millionen-Kubikmeter-Marke gefertigter Rohplatten überschritten werden.



Bild: Die bestehende Grossflächen-CNC-Anlage der Balteschwiler AG, welche nun durch die neuen CNC-Bearbeitungszentren ergänzt wird.

Für weitere Informationen:

Nadja Riedweg, Leiterin Marketing und Vertrieb, [nadja.riedweg@balteschwiler.ch](mailto:nadja.riedweg@balteschwiler.ch)

### **Balteschwiler AG**

Kaisterstrasse 3, CH-5080 Laufenburg | T +41 62 869 41 11 | [info@balteschwiler.ch](mailto:info@balteschwiler.ch) | [balteschwiler.ch](http://balteschwiler.ch)